



Bericht und Beschlussempfehlung des Innen- und Rechtsausschusses

Bundesrichterwahl

Antrag der Fraktion der CDU
Drucksache 15/1180

Änderungsantrag der Fraktion der FDP
Drucksache 15/1209

Der Innen- und Rechtsausschuss hat die ihm durch Plenarbeschluss vom 26. September 2001 überwiesenen Anträge in seiner Sitzung am 5. Dezember 2001 beraten. Er empfiehlt dem Landtag einstimmig die Annahme des Antrags in der unten stehenden Fassung:

„Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag bittet die Landesregierung, darauf hinzuwirken, das Richterwahlverfahren im Bund dahin gehend zu verändern, dass in Zukunft

1. die Bundesrichterstellen öffentlich ausgeschrieben werden, damit jede Richterin und jeder Richter die Möglichkeit erhält, sich selbst zu bewerben, und
2. der Richterwahlausschuss des Bundes um Richterinnen und Richter und Vertreterinnen/Vertreter der Anwaltschaft erweitert wird.“

Monika Schwalm

Vorsitzende